

# Sommerfest 2019 unter dem Motto „Strandfest“

Da Petrus leider in diesem Jahr nicht mitgespielt hat, wurde am 11. Juli kurzerhand der Südseestrand mit Palmen, Flamingos und Muscheln in den Josef Bachem Saal verlegt. Bewohner hatten liebevoll gemeinsam mit Tanja Boehse-Vohs für die passende Tischdekoration gesorgt. Die Luftverhältnisse waren fast tropisch, das tat der guten Laune der 200 Gäste, Bewohner, Mieter und Senioren aus der Umgebung, keinen Abbruch. Musikalisch war Siggie Klein wieder der Garant für gute Stimmung. Nach Kaffee und Kuchen und der Begrüßung durch Albert Thönniges brachten die Kinder der Kindertagesstätte Mühlenweg mit ihren Erziehern und der neuen Leiterin Birgitta Hagemann die eingeübten Lieder zu Gehör und begeisterten die Zuhörer. Als Belohnung durfte sich jedes Kind ein Eis abholen.



Für die Wahl zur Strandkönigin mussten drei Kandidatinnen mit ihren Assistenten drei Aufgaben bewältigen. Alle gaben ihr Bestes, der Bewohnerbeirat verteilte als unabhängige Jury die Punkte und zum Schluss standen als Gewinner Karin Dollichon und Saliha Dardikh fest, die mit einem Korb mit Zutaten für leckere Cocktails belohnt wurden.



Ein weiterer Höhepunkt des Nachmittags war die Aufführung der Strandhitparade, bei der haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiter u.a. als Wencke Myhre, Bob Marley, Chris Wolff oder Caterina Valente auf die Bühne kamen. Mit der Startnummer 6 brachten die Dancing Queens Bewegung in den Saal, nachdem vorher Rettungsschwimmer "David Hasselhoff" für die Sicherheit am Strand gesorgt hatte. Die Besucher waren begeistert von den Auftritten und wollten noch eine Zugabe!





Den Hauptpreis der Tombola, eine Panoramafahrt mit der KD, gewann Michele Herten, die sich sehr darüber freute. Vielleicht darf die Oma ja als Begleitperson mit?



Ein Fest kann nur gelingen, wenn viele mithelfen: Vielen herzlichen Dank an alle, die in den verschiedensten Funktionen mitgewirkt haben!